

FECHA: 23 DE MAYO DE 2025.

BOLETÍN: 224

“CUAUHTÉMOC SE DEFIENDE”: ALE ROJO DE LA VEGA EXIGE RESPETO Y RESPALDA A VECINOS DE TEPITO

- *La alcaldesa denunció el desmantelamiento sin aviso de la Escuela Libre de Medicina Homeopática, en Peralvillo y la determinación unilateral de instalar un refugio para migrantes.*
- *Afirmó que la empatía no se impone y exigió diálogo, coordinación y respeto para la comunidad.*
- *“Tepito tiene historia, memoria y voz. Aquí no se decide sin la gente”, sentenció.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, lanzó un llamado público al Gobierno de la Ciudad de México para detener la imposición del proyecto de un refugio migrante en el inmueble de Peralvillo 75, en pleno corazón de Tepito, sin haber consultado a la comunidad ni a la alcaldía.

“Hoy este lugar fue tomado sin avisarle a nadie, ni a los estudiantes, ni a las y los vecinos, ni siquiera la alcaldía. Lo cerraron, lo desmantelaron, se llevaron incluso el equipo del quirófano y nadie sabe dónde está. ¿Y para qué? Para instalar sin consenso de la comunidad un refugio para personas migrantes.”, informó.

El inmueble albergó por más de 100 años a la Escuela Libre de Homeopatía de México, un hospital y centro de atención gratuita para miles de personas de la zona. La alcaldesa lamentó que, en lugar de fortalecer este legado comunitario, se haya optado por despojar a los vecinos de un espacio con vocación social clara, educativa y médica.

“La empatía no se construye arrebatando hospitales y los caprichos políticos no pueden pisotear a toda una comunidad. Tepito es un barrio con historia, con problemas reales, con hacinamiento, con saturación, ambulante, movilidad colapsada, inseguridad y sobre eso, sin diálogo, quieren poner aquí un refugio”, dijo ante vecinos y estudiantes reunidos para exigir que se respete el inmueble y su uso original.

La mandataria explicó que no se trata de una postura en contra de los migrantes. “Quiero dejar algo muy claro, porque no voy a permitir que lo distorsionen. Esto no es en contra de los migrantes. Esta alcaldía cree en la solidaridad, en el derecho a migrar y en la dignidad humana, pero la ayuda no se impone destruyendo escuelas”, sostuvo.

Rojo de la Vega subrayó que en campaña fue clara: los cascos urbanos no son lugares aptos para instalar campamentos de esta naturaleza. “Impactan negativamente sobre la movilidad, suponen un riesgo de seguridad y de salud pública y toman espacios destinados para la atención de nuestra comunidad, dejándola más vulnerable. ¿Por qué aquí? ¿Por qué creen que aquí nadie va a reclamar? Pues se equivocan. Aquí hay gente valiente, con mucha memoria, con mucha fuerza.”.

La alcaldesa pidió investigar a fondo el desmantelamiento del hospital, revisar el uso del inmueble y garantizar el respeto a la voluntad de la comunidad y reiteró que su gobierno seguirá defendiendo cada espacio que le pertenece a la gente.

“Y hoy como su alcaldesa, quiero que sepan que estoy con ustedes, estoy con ellas y ellos. Respaldamos a nuestras vecinas y vecinos, respaldamos a los estudiantes, a los médicos que hoy exigen que se detenga este proyecto impuesto sin consulta”, concluyó.